



目指せ優勝！クロスカントリーリレー

11月27日(月)、12月に大阪で開催される“日清食品カップ”第20回全国小学生クロスカントリーリレー研修大会に出場する田中優成さん(広幡小6年、養老陸上スポーツ少年団所属)が、出場報告のため、大橋孝町長を訪問しました。

田中さんは、選考レースで4位に入賞するなど好成績を残し、岐阜県の代表メンバーに選ばれました。

田中さんは、「岐阜県の代表として、良い成績が残せるよう頑張ります」と語りました。



大橋孝町長の激励を受け、健闘を誓う田中優成さん



元気に体を動かす子どもたち

町民スポーツフェスティバルが開催されました

11月26日(日)、「養老の日」を記念し、11月の第4日曜日を町民スポーツデーと位置づけ、町総合体育館を中心にさまざまな軽スポーツや体験レッスンが催されました。

当日は、子どもからお年寄りまで多くの世代が思い思いの種目に参加し、多くの歓声が生まれました。バルシューレ体験広場では、柔らかいスポンジボールを使い、ボール運動を行い、ボーリングのピンを競い合って倒すなど子どもたちの一生懸命な姿が見られ、別日程の協賛事業を含め約900人の町民が軽スポーツに親しみ、身体を動かしました。

熱戦！養老かるた大会！

養老「まちの宝もの46選」を題材に作成された、「養老かるた」を使ったかるた大会(主催：町子ども会育成協議会)が11月26日(日)、中央公民館中ホールで開催されました。参加した選手たちは、誰よりも早く絵札を取ろうと、読み手の声に耳を澄ませ、真剣に絵札を見つめ、素早い動きで絵札を取っていました。

なお、大会の結果は次のとおりです。

優勝 小畠地区子ども会B 準優勝 上多度地区子ども会A
3位 上多度地区子ども会B 4位 高田地区子ども会A



緊迫した中、素早く絵札に手を伸ばす子ども(左奥)



陶芸に対する熱い思いを語る新井智之さん

陶芸品の寄贈ありがとうございます

12月4日(月)、新井智之さん(石畳)が養老改元1300年祭を記念して作陶したひょうたん型のとっくりなどを寄贈されました。新井さんは、定年後に京都の大学で陶芸を学ばれ、卒業後は、陶芸教室を開設しています。寄贈されたとっくりなどは、11月に町内で開かれた「第1回春木の会作陶展」に展示されました。

新井さんは「陶芸体験を通じ、地域の方々とふれあいたい」と語りました。

